
 [VŒUX 2025]    

Vœux du Maire 2025 à la population en présence Conseil municipal. 

La cérémonie des vœux à la population s’est tenue le samedi 11 janvier en présence de Monsieur Romain 

Hélard, Sous-préfet de l’arrondissement de Saint-Flour, de Monsieur Bernard Delcros, Sénateur, de Monsieur 

Gilles Chabrier, Vice-président du Conseil Départemental du Cantal et Président de l’Office de Tourisme de 

Hautes Terres Tourisme.  

Monsieur le Maire a remercié toutes les personnes qui se sont déplacées en insistant en particulier auprès des 

artisans, commerçants, mais aussi des chefs d’entreprise ainsi que la Gendarmerie Nationale qui a bien voulu 

honorer cette cérémonie par sa présence. 

Il a une nouvelle fois remercié l’ensemble de son Conseil municipal et tous les agents de la commune que ce 

soit les services techniques comme les services administratifs. 

Le Maire a profité à cette cérémonie 2025 pour remercier les partenaires et financeurs de la commune sans qui 

bon nombre de projets ne verraient pas le jour :  

L’état D.E.T.R / L’Europe (FEDER) / La Région (AURA) / Le Conseil Départemental du Cantal / Hautes terres 

Communauté / Le Crédit Agricole / La Fondation du patrimoine pour la réalisation de Beffroi ainsi que les 

associations locales dont les amis du vieil Allanche / La C.A.F et la M.S.A pour la M.A.M (Maison d'assistant 

maternel) / L’ADEME pour la salle polyvalente / La D.D.T / l’A.N.C.T / Le C.R.T.E / GROUPAMA… Sans oublier 

ceux qui ont répondu favorablement à l’appel aux dons et aussi aux amis du Vieil Allanche pour leur 

participation à la rénovation et sauvegarde du beffroi qui reste un des symboles d’Allanche. 

Il est revenu sur les divers événements qui ont marqué l’année 2024 (Marché des potiers, Randonnée vélos, 

Brocante, Estive), en insistant sur la mise en lumière de la Commune par ces 3 manifestations.  

Il a rappelé que la fête municipale du 14 juillet, cette année, pour sa troisième édition a été encore une 

réussite.  

Mr le Maire est revenu sur les deux importantes réalisations de cette année en rappelant le financement de 

chaque opération :  

* Rénovation énergétique de la salle polyvalente dont le coût de rénovation représente 637 309 € HT.  

* Rénovation du beffroi qui menaçait de s’écrouler avec un partenariat avec la Fondation du Patrimoine. 

Il a poursuivi avec la rénovation en régie des appartements communaux, de la création et de la rénovation du 

gîte communal au camping ainsi que de la fin de la sécurisation de l’école primaire. L’école primaire qui devrait 

se voir renouveler son équipement informatique en plusieurs tranches. 

Mr le Maire a poursuivi en indiquant que la commune avait fait l’achat de plusieurs équipements :  

- Nouveau tracteur MF avec son étrave et une remorque. 

- Pelleteuse à roues. 

- Divers matériels de voirie pour faciliter la tâche de nos agents techniqueEnsuite, Mr Mr le Maire a 

présenté les projets 2025 avec notamment :  

* Rénovation du Pont de Coudour 

* Mise hors d’eau, hors d’air du site de La Robertière. 

* Signature de la convention avec l’association Festival du 10ème Art. 

* Ensuite il a enchaîné sur l’amélioration de l’aire de camping-car avec la participation de Hautes Terres 

Communauté pour l’acquisition et la mise en place des équipements (Barrière, télépaiement, prises…) et une 

opération de modernité pour le camping estimée à 70 000 € avec 30 % d’aide de l’état. Ces travaux vont 

permettre de mettre en valeur les atouts touristiques de la commune et une meilleure offre de service.  

Il a rappelé l’importance de la vie associative au sein de notre commune en remerciant les présidents 

d’association et a précisé que la Mairie continuera de les aider financièrement et/ou techniquement. 

 

Monsieur Gilles Chabrier dans sa prise de parole a rappelé également l’importance des manifestations 

d’Allanche et du soutien de Hautes terres tourisme pour leur mise en valeur. 

Mr Chabrier a souligné la dynamique des associations d’Allanche et le travail des bénévoles qui œuvrent aux 

succès de ces manifestations.  

Il a eu un mot pour le collège d’Allanche qui maille le territoire et devra poursuivre son attractivité. 

Pour terminer son allocution Mr Chabrier a remercié l’assemblée et présenté ses vœux pour l’année 2025. 

Monsieur, le Sénateur Bernard Delcros a remercié également les bénévoles pour leur engagement au sein des 

associations en soulignant également l’importance de leur travail. 

Malgré le contexte politique, Mr Bernard Delcros reste optimiste pour la DGF versée aux départements ruraux 

et que l’on pouvait compter sur lui pour porter la parole et défendre la ruralité à Paris. 

Pour terminer son allocution, Mr. Bernard a présenté ses vœux pour l’année 2025 en précisant qu’il était très 

attaché à la commune. 

Pour terminer cette cérémonie des vœux, Mr Le Maire a repris la parole pour rendre hommage à nos deux 

conseillers décédés au cours décédés cette année : Jean Paul Dumas et Patrick Méral. 

Mr le Sous préfet Romain Hélard a présenté ses vœux à la population très sobrement et s’est dit ravi de 

l’invitation qui lui avait été faite.  

Merci à tous d’être venus. La cérémonie s’est terminée autour du verre de l’amitié. 

 


